

大好き大野

令和6年4月16日 NO, 1 文責 山口

本年度もよろしくお願い致します!

いよいよ令和6年度が始まりました。今年度は2人の新入生を迎え、総勢25名の児童と、11名の職員でスタートです。児童数は昨年度よりも、4名の減少ですが、子供たちは変わらず元気いっぱいです。

入学式には、15名の御来賓の方々と教育委員会からご参加くださり、みんなであたたかく新入生を迎えることができました。ご多用な中、ご参加くださったみなさま、誠にありがとうございました。

そして、新入生・保護者のみなさま、ご入学おめでとうございます。これから もよろしくお願い致します。





歓迎读足

昨年度の歓迎遠足は、出発したものの残念ながら悪天候により、途中で引き返すこととなりました。しかし、今年は、天候にも恵まれ、大野保育園近くの農村広場へ行き、楽しい一日を過ごすことができました。保育園近くまで行くと、園の子供たちが元気に挨拶をしてくれ、本校の児童も励まされたことと思います。足取りが軽くなっていました。

また、途中のトイレ休憩で市野瀬公民館をお借りしました。ご協力くださった 地域のみなさま方、大変ありがとうございました。



←出発前の記念撮影 片道約4kmの道のりを 1年生も元気に歩きまし た。

市野瀬の公民館で休憩→



(株)フクマツ様からの寄贈

(株)フクマツ様から、令和6年度に使用できるようにと、子供たちにTシャツのプレゼントをいただきました。紺色の半袖2枚、長袖1枚です。

体操服は各自持っていますが、暑い時期になると洗い替えが必要です。学校では、 (株)フクマツ様から頂いたTシャツを体育の授業でも使えるようにしたいと思っています。

体育や外遊びが大好きな大野っ子にとって、大変ありがたい贈り物になります。このTシャツを着て、元気に動きまわって、体力を付けましょう!



サラ玉の草取り

本校は、カンボジアに学校を建設する町の事業に参加させていただき、毎年サラ玉やお米を作って販売し、収益金を寄附する活動を行っています。現在カンボジアには6校目が建てられたそうです。この活動には、町の関係者の方々や、地域の方々など、多くの皆様方のご協力をいただいております。

年度末には、町の事業であるカンボジアスタディーツアーに本校から1名の児童と養護教諭が参加し、現地の様子を見て、学んで来たところです。芦北町からのご支援により、今年もサラ玉の収穫がまもなくできそうです。先日は3年生以上の児童が草取りに行きました。みんなで育てたサラ玉が収穫できることを楽しみにしています!







ちょっといい話

4月9日(火)に入学式を行いました。新入生を迎える嬉しさもあってか、子供たちはいつも以上に大きな声で堂々と校歌を歌ってくれました。校歌は、卒業しても大人になってもみんなが歌える共通の歌です。その校歌を一生懸命に歌える子供たちは素晴らしいです。話を聞く姿勢もとても立派でした。 きっと、この一年間、みんなでよりよい学校をつくってくれると期待しています。